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秋来ぬと 目にはさやかに見えねども 風の音にぞ おどろかれぬる     藤原敏行  「古今和歌集」 

 

  季節の境目ははっきりとは分かりませんが、朝夕の空気に確かな秋の訪れを実感する日々です。 

コロナ禍３回目の夏休みを過ごし、さまざまなことに注意しながら、部活動の大きな大会や前期期末試験を終え、

秋の学校行事に向けた取組が進んでいます。本校は前後期の２学期制ですから、前期の振り返りと同時に、１０

月からの後期に向けて、チャレンジしたいことや自身の克服したいこと、これからも続けていきたいことなど、自

分の強みを生かした目標を立てて前期の残りの日々を過ごしてみましょう。 

保護者の皆様、コロナの収束についてはまだまだ安心できない日々が続きます。今年はそれでも少しずつ、生

徒たちが学校で仲間とともに協同できる学びや教育活動を取り戻しながら進めています。全て今まで通り、とい

う訳ではなく、これからの市ケ尾中が目指すものを新たに創造し、試行錯誤しながら、職員一同で取り組んでま

いります。１０月から後期がスタートします。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

8月30日（火）青葉区役所で、R4年度青葉区横浜こども会議が開催されました。学校を代表して、生徒会本部

から3年4組周さん、3年5組渡邊さんが参加しましたが、７月に行った市ケ尾中ブロックでの話し合いの様子

から、小中学校で今年度頑張りたい取組について、しっかり報告することができました。 

 

【市ケ尾中ブロック会議で決まったこと】 

①各校による「学校紹介ビデオ」の作成と交流 

ブロック内の３つの小中学校同士が、各校で、１分程度の紹介ビデ

オを作成し、交流することになりました。 

この交流から、少しでも学校の魅力を知り、知ることで、心から相手

と向き合えるきっかけとなれば、「あいさつ運動」でも、よりよい成果

が生まれると感じました。 

②あいさつ運動発展版 

昨年度に引き続き、小中学校混合チームによる朝の校門での「あ

いさつ運動」を行います。今年度は、発展版として、「あいさつうち

わ」の作成と「元気がでるＢＧＭ」を予定しています。 

 

「笑顔とあいさつ」がブロック９年間で育てたい子ども像です。 

「あいさつ」は人とのコミュニケーションをはかる大切な一歩。 

これからも様々な機会で取り組んでまいります。 

 

 

 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/ichigao 

 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/ichigao 
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横浜子ども会議開催！  区子ども会議で市ケ尾中ブロックの取組を発信 

 



 

 

 

９月２０日（火）３年ぶりに「わくわく交流会」を実施しました。コロナ禍にあり、感染拡大

防止の観点から２年間中止となっていた行事です。この交流会には「まち」の人たちから

仕事を学んだり、「まち」づくりで活動している人たちの思いを知ったり、「まち」の未来と

自分の生き方を考えたり、深めていく、というねらいがあります。これまで

多くの卒業生が、地域や外部機関からお招きした講師の方から直接仕事や

趣味・特技・専門的な分野のお話を聴き、体験してきました。今年は感染症

拡大防止の観点から対面での講座は中止とし、地域から講師をお招きし、

テレビ放送を通して実現可能な講座を開催しました。 

  ・講座①「折り紙で装飾品を作ろう」   

  ・講座②「心がこもる手作りのはがき絵をつくろう」 

講座①②ともにテレビ画面を通して

の講座でしたが、折り紙（ひまわり）もはがき絵も、自分だけのオリジナルの

作品づくりに取り組みました。後半、お二人の講師がクラスに入ってくださり、

直接はがき絵の描き方や折り方をアドバイスする機会もありました。お二人

とも中学生の皆さんの熱心な様子をご覧になり、直接会話を交わし、関わる

ことを楽しんでおられました。手作業や手仕事の良さが少しでも伝わったの  

ではないか、と思えるひと時でした。 

 

 

 

 ９月に入り、クラスで、そして学年で、合唱発表会に向けた練習が始まりました。教室からメロディーが聴こえて

くる光景がとてもまぶしく感じられます。今年度の文化学習発表会は、３年ぶりに合唱の復活です。すでに夏休

み前から検討が進められて、披露する自由曲、指揮者、伴奏者、パートリーダー等が決まりました。合唱という表

現する場を通して、進んで計画を立てたり、他者と協力したり、さまざまな人とつながりを尊重する態度など、自

分なりの「めあて」を持って活動してほしいと願っています。 

１０月２１日（金）1校時～５校時    スローガンは「共鳴～仲間との絆を深めよう～」  

現在、様々なことに配慮しながら、市教委から出ているガイドラインに沿って練習に励んでいます。尚、合唱発

表の当日ですが、感染症拡大予防の観点から、生徒が全員体育館に集合することはせず、教室で他クラスの発

表を視聴する等、鑑賞の方法を工夫してまいりたいと考えています。保護者の皆様には、大変残念なことなので

すが、鑑賞場所の確保が難しいことから、当日の鑑賞は生徒のみとさせていただきます。後日、配信等、別の方

法を用いてご覧いただけるように準備しております。詳細は１０月以降、お知らせいたします。ご理解のほど、よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年ぶりの開催   地域の方から学ぼう！  「わくわく交流会」 

 

♪ 合唱練習始まる 今年の文化学習発表会について ♪ 

R4夏休み中の思い出のひとコマ… 

部活動では、夏の大会を中心にチーム一丸で頑張りました。 

成果として県大会出場を決めた部も。手作り横断幕で応援です。 

環境委員会による今年のサスティナブ

ルな取組の一つ、みどりのカーテンで

す。見事にゴーヤが実りました。（写真

は保健室前）) 


